

Hermès barbu, tenant le kerykeion; ΟΡΡΕΔ. Homme assis dans un char traîné par deux taureaux — Rs. Carré creux.

ΙΟΥΙΟΥΡΡΕΔ. Homme barbu avec chiton à manches, coiffé du pétase et assis dans un char, traîné par deux taureaux; ΙΟΥΡΡΕΔ. Le même groupe; aussi d'autres pièces anépigraphes avec symboles divers — Rs. Triquètre.

A cette série appartiennent aussi deux exemplaires avec une légende inexplicable sur l'avvers et Pégase dans le carré creux.

ΔΕΡΡΟΝΙΚΟΞ et ΔΕΡΡΟΝΙΚΟΝ sont à compléter comme ΒΙΞΑΛΤΙΚΟΞ et ΒΙΞΑΛΤΙΚΟΝ (voir ci-dessus).

Sur un tétradrachme du roi de Péonie Lykkeios avec la légende ΔΕΡΡΩΝΑΙΟΣ, voir ci-dessus chap. I.

Edonoi. La tribu des Édones, connue par l'histoire, habitait près du lac Kerkinitis; il n'y a pas de monnaies portant leur nom.

Gétas, roi des Édones. Nous n'avons de lui que des octadrachmes (5 exemplaires):

ΓΕΤΑ ΒΡΞΙΛΕΥ ΗΔΩΝΕΩΝ. Homme barbu et coiffé du pétase, conduisant deux taureaux — Rs. Carré creux, divisé en quatre compartiments;

Le même type, sans légende — Rs. Dans un carré creux ΓΕΤΑ ΒΑΞΙΛΕΩΞ ΗΔΩΝΑΝ ou ΓΕΤΑΣ ΗΔΩΝΕΟΝ ΒΑΞΙΛΕΥΞ et au milieu un carré, divisé en quatre compartiments;

Le même type — Rs. Dans un carré creux ΓΕΤΑΣ ΒΑΞΙΛΕΥΞ ΗΔΩΝΑΝ, et au milieu une roue à quatre rais.

Le cinquième exemplaire, anépigraphes sur les deux faces, porte les mêmes types.

Le roi des Édones, Gétas, n'est connu que par ces monnaies. Trouvées en Mésopotamie, elles remontent au temps entre 520 et 480 avant J.-C.;